

Betreff:

Ampelanlage Einmündung Brunhildenstraße / Siegfriedring

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Aufgrund des im Zuge des Quartiersumbaus Weidenborn zu erwartenden zusätzlichen Verkehrsaufkommens ist, auf Kosten der GWW, die "Beampelung" der Einmündung Brunhildenstraße / Siegfriedring vorgesehen. Laut der Vereinbarung (Letter of Intend) zwischen Stadt und GWW soll die Ampelanlage spätestens zur Fertigstellung von 50 % der neuen Siedlung realisiert sein. Laut jüngsten Presseberichten (November 2012) ist mit Fertigstellung des Quartiers ‚K‘, das sich aktuell im Endausbau befindet, „nahezu die Hälfte“ des Bauprogramms abgewickelt.

Der Ortsbeirat wolle daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zur Vermeidung der Beeinträchtigungen, die aufgrund des zusätzlichen Verkehrsaufkommens eintreten würden, für die fristgemäße Installation der Ampelanlage entsprechend des städtebaulichen Vertrags mit der GWW Sorge zu tragen.

Wiesbaden, 07.01.2013